

商工さかき



2024. 3. 15
No. 120



鉄道フェスタ with

ワイン&フード市 開催!!



〈イベント限定オリジナル包装紙〉



目次

鉄道フェスタ with ワイン&フード市…………… 表紙・P2
 第6回坂城まちゼミ…………… P2
 諏訪圏工業メッセ2023・上田地域産業展2023…………… P2
 役員視察研修を実施…………… P2
 地域経済振興懇話会…………… P2
 建設部会から 視察研修・消火栓ペンキ塗り…………… P3
 商業部会から 視察研修…………… P3

青年部・女性部から…………… P3
 令和6年能登半島地震災害義援金について…………… P3
 新会員紹介・金融機関新支店長紹介…………… P4
 日本政策金融公庫様より感謝状…………… P4
 異動のあいさつ…………… P4
 PR 動画更新のお知らせ…………… P4
 編集後記…………… P4

鉄道フェスタ Withワイン&フード市



令和5年10月29日(日)午
前10時から坂城駅前多目的広
場にて「鉄道フェスタWithワ
イン&フード市」が開催され
ました。フード市には、お菓
子やお弁当、雑貨などの様々
なお店が町内外の14店舗が集
まり軒を連ねました。今回は
169系静態保存10周年を記念し、
限定のお弁当やスイーツ、ワイ
ン等が並び、鉄道ファンや家族
連れが多く来場しました。またステージでは坂城
中学校の吹奏楽部の演奏や、小海線沿線地域を
応援するご当地キャラ「ハイぶりっ子ちゃん」のミ
ニコンサート等があり、更に会場を盛り上げてく
れました。今回のイベントではNゲージジオラマ
走行や懐かしのボンネットバス周遊、電気機関車
の展示など内容盛りだくさんで、閉会の午後4時
まで坂城駅前が大いに賑わいました。



淹れたての温かいコーヒーも大人気



ハクサイ、大根もあっという間に完売!!



ボンネットバスの乗車体験



中心市街地コミュニティセンターでのジオラマ



手作りの169系のストラップ

第6回坂城まちゼミ

令和5年9月9日(土)〜10月9日(月)



毎年好評の坂城まちゼミが昨年秋に開催され
ました。今回は24講座が開講され、お店の方が
プロの技、役立つ情報や知識などを参加者に伝授
しました。少人数制での講座なので、アットホー
ムな雰囲気と、気軽にしゃべりができる和気あ
いあいとしたまちゼミが定着してきました。



自分好みのアロマオイル
を混ぜてクレイバックを
作ります。



アロマセラピーfuka*風香*
「10分でお肌つるつる!ク
レイバック体験」



世界で一つのアクセサ
リーが出来上がり。



神田木型製作所
「ペネチアガラスで作
るアクセサリー」

諏訪圏工業メッセ2023 &上田地域産業展2023開催

地域産業の振興を目的に、令
和5年10月19日(木)〜21日(土)
に諏訪圏工業メッセが、11月2日
(木)、3日(金)に上田地域産
業展が開催されました。当町か
らも会員事業所4社が出席し、
特徴あるモノづくり技術を紹介
しました。

企業を取り巻く経営環境が大
きく変化している中、国内外から
産・学・官・金の様々なニーズと
シーズを持つ人々が集まる場であ
るこれらの展示会への参加を、今
後も積極的に推進していきます。



上田地域産業展



諏訪圏工業メッセ

役員視察研修を実施

今年2月9日(金)
10日(土)に福島県

いわき市において視察研修を行いました。
最初に「日産自動車いわき工場」では広大な工
場の中でエンジンが鑄造から製品として完成する
までの組立てラインを見学し、また、東日本大震
災の時には工場の床が波打ち、半年以上も休業を
余儀なくされた当時の状
況を社員の方からお聞き
することができました。
さらに、震災の記憶と教
訓を未来につなぐ「いわ
き震災伝承みらい館」の
見学や、震災時に大き
な被害を受けた「いわき
観光物産センター」など
の復興した現状も体感す
ることができました。



日産自動車いわき工場にて

地域経済振興懇話会 令和5年11月9日(木)

町内大手企業経
営者等の参加をい
ただき、坂城テク
ノセンターにおいて
地域経済振興懇話
会を開催いたしま
した。最新の中国
経済についての講演
のほか、町の重要
施策、各企業の現
状など意見交換が
行われました。



建設部会から

〔東京・横浜方面視察研修〕

11月11日（土）、12日（日）に視察研修を実施しました。国立競技場では普段入る事が出来ないVIPラウンジの見学ができ、展望エリアからの眺めは圧巻でした。

また、2023年1月に開業したばかりの新施設・羽田空港エアポートガーデンなどを散策し、刻々と変わりゆく最新施設を見学することができました。



〔消火栓ペンキ塗り〕12月3日（日）に、村上地区の錆びた消火栓とホースの格納箱のペンキ塗りを行いました。今回で町内4地区の消火栓のペンキ塗りが完了しましたが今後も地域防災に協力していきます。



商業部会から

商業部会では11月26日（日）・27日（月）に、三重県、津市大門大通り商店街を訪問しました。この商店街では、商店街の商品と交換できるポイントが貯まる「健康づくりウォーキング」を実施し、住民の健康増進や住民と商店とのふれあいを図っています。坂城町内でも町の活性化や住民と商店とのふれあいにつながる事業の参考にしたいと考えています。



青年部から

年末チャリティー盛大に開催!



令和5年12月31日（日）に、51回目を迎える毎年恒例の年末チャリティーを坂城神社で開催しました。開催前には雨が上がり、多くの方が足を運んでくださいました。大小様々、色とりどりの達磨が境内に並び、寒さも相まって年越しそばの売れ行きも好調でした。年越しの瞬間に澄んだ空気の中あがった鮮やかな火花が、1年を締めくくり、新しい年の始まりを祝いました。



女性部から

部員が講師の 便利大学開催



2月4日（日）、女性部の便利大学が開催されました。今回はSTEEL PLAT INUM BODYの武居景子さんによる「ストレッチ講座」が開催され、18名が参加し背中を中心としたストレッチを行い体をほぐしました。同時に昨年の便利大学で開催した「味噌作り」も行いました。



6キ口の大豆を茹でて潰します



麺と大豆を愛情込めて混ぜていきます。



食べ頃は6カ月後。楽しみです。

青年部女性部合同忘年会

12月5日（火）に令和5年度の青年部女性部合同忘年会を上田東急REIホテルにて開催しました。これまでは青年部女性部、それぞれでの開催でしたが、今回は来賓も合わせ出席者約60名の大変賑やかな忘年会となり、交流を深めることができました。

新しい部員も増え、2024年に向けて、更に活発な活動を展開していきますのでご期待ください。



令和6年能登半島地震災害義援金へのご協力ありがとうございました

本年1月1日に石川県で震度7を観測した地震災害により被災された地域の商工会及び連合会の復旧・復興を支援するための義援金につきましては当商工会31事業所から合計1,045,110円の義援金が寄せられました。あたたかいご支援に深く感謝申し上げます。義援金は県商工連宛てに送金致しました。当商工会といたしましても引き続き被災商工会員等への支援活動を続けてまいります。

金融機関新支店長の紹介

令和5年10月1日付の人事異動にて坂城支店長に着任しました。

コロナ禍からの回復が進み経済活動の正常化が期待される中、皆様の発展に貢献できるよう精一杯努力してまいります。どうぞよろしくお願い致します。



長野信用金庫
坂城支店長
はしやま よういち
栢山 洋一 さん

新会員紹介

坂城郵便局・南条郵便局

坂城郵便局 TEL 0268-82-2042 / 所在地 坂城町坂城 6350-1
南条郵便局 TEL 0268-82-2944 / 所在地 坂城町南条 930-5
郵便局では切手・葉書・貯金・保険・全国の美味しい商品を販売しておりますので、何でもお気軽にご相談ください。ご来局お待ちしております。



つぼみ

代表 堀内二美

所在地 坂城町坂城 9272-7
TEL 090-4720-8317

子育て頑張っているママをベビーマッサージという肌と肌の触れ合いを通して、応援し寄り添う活動をしています。心と心の触れ合い、感じてますか。



一般財団法人更埴地域勤労者共済会

TEL 0268-81-1234 / FAX 0268-81-1235

所在地 坂城町南条 4910-14

坂城勤労者総合福祉センター内(テクノさき駅隣接)



当共済会は、坂城町及び千曲市の事業主と勤労者の皆さんに会員になっていただき、1人当たり月300円という割安な会費で、保険金や祝金等の給付をはじめとする様々な福利厚生サービスを提供しています。福利厚生の充実のため、ぜひご加入ください。



こちらのQRコードから町内事業所の紹介動画がご覧になれます。



山清 (株)大門製作所

PR動画更新のお知らせ



この商工会での業務でしたが、多くの皆様に支えていただき6年間務めることができましたことを感謝申し上げます。今後とも皆様の益々のご発展を祈念いたします。



主任経営支援員
本藤 拓也

より、4月1日より、4月1日
から長野県商
工会連合会へ
異動となりま
した。坂城町
商工会が初め

異動のあいさつ

3月31日付の人事異動に
より、4月1日
から長野県商
工会連合会へ
異動となりま
した。坂城町
商工会が初め



日本政策金融公庫様から感謝状

(株)日本政策金融公庫様から、小規模事業者経営改善資金融資制度の普及と推進により、多くの小規模事業者から、ご利用いただいたことと、

編集後記 (白井 栄司)

令和6年が始まった。今年は辰年である。「辰年とはどんな年？」と調べてみると、陽の気が動いて万物が振動するので、活力旺盛になって大きく成長し、形が整う年だそう。また2024年は60年に一度の甲辰(きのえたつ)の年で、植物が成長するように勢いを増していくという意味があり、吉祥を表す辰(龍)とともに縁起がよく、昨年まで努力してきたことが実を結ぶ年とも言われている。元日の「能登半島地震」、「政治の裏金問題」等々、色々な意味で激動の時代になる予感がするが、まだまだ始まったばかり。古の言葉を信じて、令和6年が勢いのある本年に良い年で有ることを願わずにはいられない。最後に、能登半島地震でお亡くなりになった方々のご冥福を心よりお祈り申し上げます。被災された皆様方の1日でも早い復興を心から願う。

本年に良い年になりますように。



広報編集委員会
委員長 白井 幸
副委員長 横山 幸
委員 滝盤 幸
常務委員 前田 幸
西澤 幸
司次 男子 久一郎
栄 幸 幸 松 智 章 豊

